



*¡Hasta la Victoria Siempre
Comandante Supremo!*

Propuesta del Candidato (LUIS APONTE)

Enfocado en los “5” Grandes Objetivos Históricos y Estratégicos.

Del Plan de la Patria 2013-2019, presentado bajo el programa de Gobierno Bolivariano por nuestro Comandante Supremo y Eterno HUGO CHÁVEZ FRÍAS.

Mi compromiso como Revolucionario, Socialista y Chavista, consiste en municipalizar y consolidar el Plan de la Patria 2013-2019, con el fin de adaptarlo a las propuestas de las comunas y organizaciones del Poder Popular.

Independencia Nacional

Defender, consolidar y fortalecer, las Políticas de Estado en materia de Alimentación, Educación, Salud, Deporte, Vivienda, que han llegado a nuestro Municipio garantizando la seguridad social, desde las organizaciones de base del Poder Popular, mediante las gestiones del Gobierno Nacional, garantizando la continuidad y consolidación de la Revolución Bolivariana.

Construcción del Socialismo

Impulsar el Socialismo Bolivariano, creando Proyectos Endógenos presentados por organizaciones del Poder Popular, propulsando la transformación de un nuevo sistema económico, que permitan cortar los vínculos de dependencia con el capitalismo rentista, que fortalezcan nuevas relaciones sociales de producción que contribuyan al colectivo.

Venezuela como potencia mundial

Conformar y desarrollar el poderío económico en defensa de la patria, allí podríamos entrar con una convivencia segura con la Gran Misión “A TODA VIDA” creando una reforma Policial Municipal, para atacar la corrupción y para ser una Policía más eficiente, eficaz y protectora de los Derechos Humanos del Carrizaleño.

Mundo Pluripolar

Contribuir al desarrollo de una nueva geopolítica, que permita lograr el equilibrio del Universo y garantizar la paz planetaria, formar y destacar a cuadros Políticos Municipales que impulsen en los espacios estratégicos de Integración y Cooperación regional (Alba, Unasur, Celac, Petrocaribe), con el fin de fortalecer Alianzas en busca de herramientas productivas en pro del Colectivo.

Preservación de la Vida en el Planeta

Fomentar campañas y ordenanzas Municipales, para la creación de un movimiento en defensa del medio ambiente en nuestro Municipio, incorporando a todos los niños, jóvenes y adultos, en un gran proyecto de reciclaje, dentro de las escuelas, liceos y universidades, con el propósito de evitar la contaminación ambiental y proliferación de enfermedades que puedan causar hasta la muerte en la población.

En mi libertad de expresión y compromiso Revolucionario al legado del Comandante Supremo Hugo Rafael Chávez Frías, someto ante el Pueblo de Carrizal el cual estoy seguro que próximamente me va reelegir como Concejal este Proyecto de Gobierno que intenta interpretar la voluntad de la Vocería de la mayoría de los Carrizaleños en su convicción de querer vivir viviendo en una Patria y un Municipio Nuevo.....

Carrizal, 9 de Agosto de 2013.

***¡¡¡ Independencia y Patria Socialista!!!
¡Chávez Vive! ¡La Lucha Sigue!***